



Aniversario 183 de Bulnes reunió a más de 5 mil personas

Con una masiva asistencia por parte de los habitantes de la comuna de Bulnes, se realizó el lunes frente a la Plaza de Armas, el desfile y show de aniversario en el que participaron vecinos y vecinas para celebrar el aniversario número 183 de Bulnes.

El escenario de esta actividad que encabezó el alcalde de Bulnes, Guillermo Yeber Rodríguez, fue en la plaza de la ciudad, lugar hasta donde llegaron diversas autoridades, tales como la seremi de Gobierno, Valentina Pradenas; además de los seremis de Vivienda, Salud, Justicia y Bienes Nacionales, acompañados de los alcaldes de Pinto, Chillán Viejo y consejeros regionales, entre otros.

La ceremonia comenzó con el izamiento del pabellón patrio en el frontis del edificio consistorial, para continuar con la entrega de una ofrenda floral frente al monumento de Manuel Bulnes, Tedeum y Acto Cívico, finalizando con el show estelar de Stefan Kramer.

El jefe comunal, Guillermo Yeber Rodríguez, manifestó que se cumplió el propósito de brindar a la comuna una fiesta inolvidable. "Estamos muy contentos, pues Bulnes ha respondido ante la celebración de los 183 años, una fiesta masiva, que llenó de alegría y felicidad a los vecinos y vecinas".